



Vorab-Nachrichtenstück zur IT-Trans 2016 in Karlsruhe. Die neuesten Trends und Entwicklungen rund um den Öffentlichen Personenverkehr sind vom 1. bis 3. März 2016 in Karlsruhe zu sehen. Dort geht es um viele Mobilitätslösungen, die durch die voranschreitende Digitalisierung möglich werden.

Anmoderation:

Die neuesten Trends und Entwicklungen rund um den Öffentlichen Personenverkehr sind vom 1. bis 3. März 2016 in Karlsruhe zu sehen. Dort geht es um viele Mobilitätslösungen, die durch die voranschreitende Digitalisierung möglich werden. Jörg Sauerwein berichtet:

Die IT-Trans wächst und wächst. Die fünfte Messe dürfte zu einer Rekordveranstaltung mit Ausstellern aus mindestens 30 Ländern werden. Dabei kommen die Anbieter für IT-Lösungen im Öffentlichen Personenverkehr sogar aus Ländern wie Neuseeland, Estland oder Japan. Dabei geht es unter anderem um Systeme, die immer mehr auf die Bedürfnisse der Fahrgäste zugeschnitten werden. Die Nutzung von verschiedenen Transportmitteln wie Bahn, Bus oder auch eines Car-Sharing-Wagens nur über eine einzige Buchung auf dem Smartphone ist längst keine Vision mehr. Und dabei ermöglichen moderne Systeme sogar, dass am Ende der günstigste Preis errechnet wird. So kann zum Beispiel aus einer einfachen Busfahrt, nach der dann spontan in den nächsten Tagen noch weitere Fahrten folgten, am Ende eine Wochenkarte werden, die viel günstiger ist. Darüber sollen sich dann sowohl Anbieter als auch Kunde freuen können.
JS Redaktion Karlsruhe.